

Mercredi 27 juillet 2011, à l'âge de 69 ans

Jean-Marc KALTENRIEDER

s'en est allé paisiblement à son domicile à Savigny.

Je t'ai gravé dans la peine paume de mes mains.

Esaïe 49v16

Ne soyez pas triste de mon départ mais réjouissez-vous pour moi de cette nouvelle expérience qui me délivre des maux qui entravaient mon corps.

Mon esprit vous accompagne le long de vos chemins respectifs.

Sommes dans la peine mais aussi dans la reconnaissance pour tout ce que nous avons pu partager ensemble:

Anne et Alexandre **Wuillemin-Kaltenrieder**, leurs enfants William et Morgane, à Lausanne ;

André **Kaltenrieder** et famille, à Pietermaritzburg (Afrique du Sud);

Eliane et Jean **Guillod-Kaltenrieder**, à Lutry et famille;

Lise **Foito-Kaltenrieder** et famille, à Porto;

Ses nombreux amis;

Les familles parentes et alliées.

Un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité en la Chapelle Saint-Roch, où le défunt a reposé.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.